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８
月
２８
日
に
開
か
れ
た
議
会
運

営
委
員
会
は
、
市
議
会
に
提
出
さ

れ
て
い
た
二
件
の
陳
情
に
つ
い

て
、
文
書
を
議
員
に
配
布
す
る
だ

け
に
止
め
て
、
審
査
の
対
象
外
と

し
ま
し
た
。 

 

こ
の
日
、
議
員
配
布
と
す
る
不

当
な
取
り
扱
い
に
反
対
し
た
の
は

日
本
共
産
党
だ
け
で
し
た
。 
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い
と
い
う
陳
情
で
す
。
こ
の
陳
情
が
浦
安

市
議
会
で
採
択
さ
れ
る
と
、
市
議
会
は
意

見
書
と
い
う
か
た
ち
で
、
浦
安
市
議
会
の

意
思
（
住
民
の
意
思
）
を
伝
え
る
こ
と
に

な
り
ま
す
。 

浦
安
市
議
会
の
決
定
は
、
住
民
の
声
を

政
府
に
届
け
、
政
府
に
対
し
て
、
そ
の
施

策
の
改
善
を
迫
る
も
の
と
な
り
、
大
き
な

力
に
な
り
ま
す
。 
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月 日 曜日 日程内容 

8 24 金 ９月議会招集告示 

 27 月 一般質問通告受付 

 28 火 議会運営委員会 

 31 金 招集日 

9 3 月 会派代表総括質疑通告受付 

 7 金 本会議（会派代表総括質疑） 

 10 月 総務常任委員会 

 11 火 教育民生常任委員会 

 12 水 都市経済常任委員会 

 18 火 本会議（一般質問） 

 19 水 本会議（一般質問） 

 20 木 本会議（一般質問） 

 
21 金 

本会議（討論・採決） 

発議審議 

 

市
議
会
議
員 

元
木
美
奈
子 

市
議
会
議
員 

美
勢
麻
里 

2018 年９月 2日 

 

陳
情
は
、
「
臓
器
移
植
の
環
境
整
備
を

求
め
る
意
見
書
の
採
択
を
求
め
る
陳
情
」

（
提
出
者
：
移
植
ツ
ー
リ
ズ
ム
を
考
え
る

会
：
千
葉
県
担
当
―
高
橋 

一
氏
）
と
「
東

海
第
２
原
発
の
『
運
転
期
間
２０
年
延
長
』

ス
ト
ッ
プ
を
求
め
る
意
見
書
の
提
出
に

関
す
る
陳
情
」
（
提
出
者
：
坂
本 

修
氏

ほ
か
１５
名
）
で
す
。 

 

こ
れ
ら
は
、
国
の
施
策
な
ど
に
対
す
る

意
見
を
浦
安
市
議
会
か
ら
あ
げ
て
ほ
し

る 

 

浦
安
市
議
会
が
、
陳
情
の
取
り
扱
い
に

つ
い
て
、
常
任
委
員
会
で
審
査
す
る
の

か
、
文
書
配
布
に
と
ど
め
る
の
か
を
議
会

運
営
委
員
会
で
諮
っ
て
決
定
す
る
な
ど

と
し
た
の
は
、
２
０
０
６
年
７
月
で
す
。

従
来
は
請
願
も
陳
情
も
同
等
の
取
り
扱

い
と
し
、
常
任
委
員
会
に
付
託
し
審
査
し

て
き
ま
し
た
。
陳
情
と
請
願
の
違
い
は
、

請
願
が
紹
介
議
員
を
必
要
と
す
る
の
に

対
し
て
、
陳
情
に
は
そ
の
よ
う
な
制
約
が

あ
り
ま
せ
ん
。
浦
安
市
議
会
は
陳
情
を
軽

く
扱
っ
て
い
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

 

地
方
自
治
法
は
第
１

０
９
条
で
陳
情
を
請
願

と
同
じ
よ
う
に
扱
う
こ

と
を
規
定
し
て
い
ま

す
。 

 

日
本
共
産
党
は
市
議

会
議
長
の
改
選
ご
と
に

陳
情
を
請
願
と
同
等
に

取
り
扱
う
よ
う
議
長
に

申
し
入
れ
て
い
ま
す
。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１、放課後の児童の居場所につ

いて                       

１、児童育成クラブと放課後異年齢
交流促進事業の児童交流事業
について 

１、運営について 

２、職員の資格と処遇改善について 

２、児童育成クラブについて 
１、保護者負担金について 
２、おやつへのアレルギー対応について 

３、児童の利用できる市の施設に 
ついて 

１、現状と利用状況について 

２、音楽ホールについて １、施設運営のあり方について 
１、オーケストラや劇団との連携に 

ついて 

３、こども図書館について １、特色について 

１、子育て支援と一体的な取り組みに 
ついて 

２、設置場所について 

４、市内道路について １、老朽化対策について 
１、現状の把握について 
２、修繕、計画について 

 

件名 要旨 細目 

１、防災対策について 

１、ブロック塀の耐震強化について 

１、一般道に面したブロック塀について 
２、スクールゾーンエリアのブロック 

塀について 

 

 

２、市の支援制度について 

１、家具転倒防止金具取付の支援に 
ついて 

２、感震ブレーカー設置の支援について 
３、戸建て住宅の簡易耐震補強工事の 

助成について 

２、マンション建設にともなう
ビル風対策について 

１、対策を求める市民要望について １、市の対応について 

３、教科書採択について 

１、教科書展示会について １、改善について 

２、中学校の道徳教科書の採択に 
ついて  

１、採択における公開性と透明性に 
ついて 

４、旧護岸（第１期埋め立て護
岸）について 

１、今後のあり方と整備の方向性に
ついて 

１、市民アンケートの結果について 
２、千葉県との協議について 

５、障がい者雇用について １、雇用の実態について 
１、市の雇用実態について 

２、民間事業者の雇用実態について 

 

質問 
 
９/19 
13:00 
から 
 

質問 
 
9/20 
14:10
から 
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 浦安市議会は議

員定数 21 名です

が、先週から始ま

った９月議会で

は、このうち 14名

が一般質問通告を

しています。 

 一般質問は自

治体行政の広範な

分野にわたって、

市民の要求を取り

上げることができ

る重要なチャンス

です。   

しかし、議員一

人の持ち時間は答

弁時間を含めて１

時間しかありませ

ん。 

日本共産党は持

ち時間を拡大する

よう主張していま

す。 


